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TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１５年２月 

国 際 会 長 主 題 「言葉より行動を」  

ア ジ ア 会 長 主 題 「未来を始めよう、今すぐに」 

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」 

中 部 部 長 主 題 「「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう！」 

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創くろう、充実した例会を！」 

会 長  森本 征夫   副 会 長  都築 正和   書 記  荒川 文門 

会 計  杉山 弘時   直前会長  小林 滋記   連絡主事  東田 美保 

１月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ６名 １名 １００％ 

第一例会    

日 時：２月１０日(火)１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

卓 話：「いまどきの若者は！？」 

講 師：山本 徹  氏   

今月はグランパスクラブとの合同例会です。講師

に山本徹氏をお招きし、お話を伺います。 

山本さんは少年時代からＹＭＣＡとのかかわりが

深く、名古屋市の中学校長を経て中京女子大教授、

愛知県キャンプ協会会長等の要職を務められる一

方、ラガーマンとしても活躍された方です。 

ＹＭＣＡの中では次の時代を担うのは少年活動の

リーダーと言われて久しく、ワイズもリーダーとの

交流の機会を持っていますが、よいコミュニケーシ

ョンを作るにはまず相手をよく理解する必要があり

ます、私たちが日頃表面的に見ることしかできない

若者像について、違った切り口での良いお話が伺え

ると思います。メネット、知人を誘って是非ご参加

ください。 

 例会は第２火曜日です。ご注意下さい。又ＴＯＦ

の月として食事はありません。  

今月の聖句  

「あなたがたは、もっと大きな賜物を受けるよう熱心に努めなさい。」 

コリント信徒への手紙Ⅰ12 章 31 節 

２月例会案内 

 

 

第二例会    

日 時：２月１９日(木)１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

議 題：３月例会について 

    次期クラブ役員の決定  その他 

「ちょっと一言」           荒川 文門 

暖冬、暖冬と言われながら、かなり寒い冬です。し

かしながら、１月末近くになりますと、温かみのある

日差しになってきましたし、空も春の色になり、水面

もきらきらと輝くようになりました。早春の冷たい

風の中を歩くのはとても気持ちのいいもので大好き

な季節です。この時期の花は、植物園、白鳥公園では

「蠟梅」が見ごろです。一度出かけてみてはいかがで

しょう。毎年の事ながら、今年も先日各務原の川島オ

アシスへ「シモバシラ」を見に行ってきました。朝早

くでないときれいに見えませんが、今年は寒くなか

なか見応えがあります。変わった植物で枯れ枝の中

の水分が凍り、染み出てくる「シモ」が花のように見

えるものです。２月中旬位までのとても寒い日には

見られます。 
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１月第一例会報告 

日 時：１月１０日(土) １９：００～２１：００ 

場 所：魚民杁中店 

出 席：浅井、荒川、近藤、杉山、都築、森本 

ゲスト：熊沢、山本、リーダー８名 

      長谷川、柴田、八木（東海クラブ） 

      遠藤（グランパスクラブ）  

 １月は恒例のリーダー、スタッフを招いての新年

会「抱負を語る」でした。リーダー８名と例年に比

べ少し少なかったのですが、その分リーダーの皆さ

んと色々な話が出来ました。昨年一年は、名古屋Ｙ

ＭＣＡにとって例年にない変革の一年でしたが、今

年はさらに大きな変革の年になるかもしれません。

そんな変革の中ＹＭＣＡを第一線で支えて行くの

は若いリーダー諸君であり、その活動をサポートし

ていくのが我々ワイズメンだと思います。そんな中

で例年通りの新年会を持てましたことは今年一年

の飛躍に繋がる大事な会であった、と思います。今

後とも手を携えながら新しいＹＭＣＡを目指し頑

張りたいものです。又、リーダーへのお年玉を提供

頂きました皆さま有難うございました。 

 

 

新年会に参加して 

ひっこリーダー（宮崎佑佳）大学１年生 

先日はワイズの方々の新年会に私たちリーダー

をお招き下さりありがとうございました。釜戸を作

られていると聞き、機会があれば是非一緒に作りた

いと思いました。国際交流のお話も聞き名古屋以外

の人達と関わってみたいと感じ、ＹＭＣＡの活動は

とても幅広く魅力的に感じました。またこのような

機会をたくさん増やして交流していきたいと思い

ました。  

１月第二例会報告 

日 時：１月１５日(木) １９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、小林、杉山、都築、深尾、森本 

議 題：２月例会について 

    次期役員候補について 

     会 長   都築 正和 

     副会長   杉山 弘時 

     書 記   荒川 文門 

     会 計   近藤 豊 

      とし、２月例会で確認する。 

 

農園便り 

１．農園に本格的ピザ窯を建設しようという動きが

あり、１月１１日（日）美浜の里山クラブの窯を見に

行きました。耐火れんが作りの本格的なもので、試食

用にピザを焼いてもらいましたが、うまく焼け美味

しく食べられました。同程度のものを農園に設置し

ますと、ＹＭＣＡの活動にも大きなメリットとなり

得るものだと思います。材料は、岡本氏のお骨折りで

かなり多くの耐火れんがが頂けるようです。杉山君

を中心にこれから設置委員会で検討していく予定で

す。その折にはまた協力して窯作りに備えなければ

なりません。楽しみにお待ちください。 

参加者 浅井、荒川、小林、近藤、杉山、（岡本） 

２．玉ねぎは順調でしたが先日の強風で、マルチが一

列はがれてしまいました。成長段階でもうどうにも 

修復不可能なのでマルチを外しました。これから雑

草取りが大変ですがまたよろしくご協力お願いしま

す。今年は、例年になく風の吹き荒れる日が多く後２

列のマルチも気が抜けません。農園近くを通ること

があれば少し覗いて見てください。 

 


